



GEMEINDE

**LANGERRINGEN**

## GRÜNDUNG EINES HELFERKREISES

Voraussichtlich im Mai wird die Belegung des zur Grundschule in Langerringen benachbarten Wohnhauses mit bis zu 23 asylsuchenden Menschen erfolgen. Als Dorfgemeinschaft wird es dann an uns allen liegen, die zu uns kommenden Menschen bei uns zu integrieren!

Anlässlich eines Infoabends am

**Montag, den 22. April 2024**  
**um 19.00 Uhr**  
**im Gemeindezentrum St. Gallus**

wollen wir uns dazu austauschen, was genau wir tun können und welche Erfahrungen dabei andernorts bereits gemacht worden sind. Einen Überblick dazu geben uns

die **Integrationsbeauftragte des Landkreises Augsburg, Frau von Gropper,**  
die **Flüchtlingsberaterin der Caritas, Frau Dylong,**  
**Frau Hadersdorfer von „Wir daheim auf dem Lechfeld“** und auch  
**ein Vertreter der Polizeiinspektion Schwabmünchen.**

Alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die sich in einem Helferkreis ehrenamtlich engagieren oder die Gründung aktiv unterstützen möchten, sind zu diesem Infoabend herzlich eingeladen! Um besser planen zu können, würden wir uns über eine kurze Rückmeldung per Email unter [barbara.jantzen@langerringen.de](mailto:barbara.jantzen@langerringen.de) freuen.

Langerringen, den 16.04.2024

Marcus Knoll, Bürgermeister